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庁議の概要 

開催日 平成22年1月18日（月） 

 

◎項  目 

１ 各部局等の動向について【各部局等】 

 

◎内  容 

１ 各部局等の動向について【各部局等】 

総務部が取りまとめた各部局の今週の動きに関する資料を配布の上、各部局等より概要説明を行った。 

【主な意見】 

 ・1月16日に土佐・龍馬であい博が開幕し、結構お客さんが来てくれたとのことであるが、県外客も多

いのか。（知事） 

  →駐車場を見たところ、四国内では愛媛が一番多く、本州では京都ナンバーが割と多かったようだ。 

 ・桂浜など（に行く道）での渋滞を心配している。最初はリアルタイムで各地の観光状況を把握しても

らいたい。今は順調であるが、不具合は起きるのは始めの頃が多いので、ＰＤＣＡサイクルを早くし

て、できるだけ早く改善ができるようにしてほしい。高知での（来客の）ピークは早めに来て、「龍馬

伝」の舞台が高知から長崎に移ると、（客が）長崎に移っていくのではないか、といった意見もある中

で、今ものすごくたくさん人が来てくれていると考えたときに、不具合があるようであれば早めに改

善した方がよい。（知事） 

 ・産業振興関係の話としても、予想したより多くのお客さんが来てくれており、売り出し好調と思って

いる。これを維持するために、地域産業振興監には、おもてなしの観点から気がついたことや、商機

を完全に生かし切れているかといった観点で地域の動向を見てほしい。また、関係部局も、ＰＤＣＡ

を回して、様々な参考情報を随時送ってほしいと思う。地域アクションプランにおいても、「これを生

かしきれば大いに効力が発揮できるのではないか」という視点を持って検討をしてほしい。（知事） 


